

# 橋立っ子

令和3年12月22日

校長 紙井かおる



令和3年もあとわずかとなってきました。なんとなく気持ちも慌ただしくなります。年の瀬を迎えますが、寒さに負けず元気で過ごし、新しい年を迎える準備をしたいものですね。

## 食育 3年



加賀農林事務所の八田さんとブロッコリー生産者の寺井さんが来校され、食に関する学習をしました。加賀市ではコメ、大豆に次いで3番目にブロッコリーの収穫量が多いことや食べているところはつぼみであることなどたくさん教えていただきました。寺井さんがカッターナイフを使ってブロッコリーを収穫する際の様子も見せてくれました。葉を切り落とす手早い作業に子どもたちは「おーっ！」と驚いていました。栄養価も高い野菜なので、おうちでもたくさん食べたいですね。茹でたてをマヨネーズで食べるのがおすすめということでした。

## 収穫祭 おにぎりづくり 5年



5月には田植え、9月には稲刈りを田んぼで体験してきた5年生が谷本さんを招いておにぎりづくりと収穫祭を11/26（金）にしました。直接米作りに関わった時間はほんのわずかですが、田んぼを通じて毎日食べているお米がたくさんの手間と時間がかかっていることを学ぶことができました。谷本さんのお世話のお陰でお米がすくすくと育ち、今回おいしいおにぎりを作ることができましたね。きっとおいしさも特別だったでしょう。



## さつまいもパーティー 2年

生活科でさつまいもの調理をしました。ホットケーキミックスを使ってカップケーキをつくりました。サツマイモを包丁で切ったり、材料を混ぜたり、グループの友達と協力して取り組みました。蒸しあがったカップケーキはさつまいもがほくほくしていて格別でした。隠し味にアイスクリームが入っていたそうです。



## やさしいまちづくり教室 4年5年



富田さんと盲導犬のバレリーが12/2（木）、学校に来てくれました。4年生と5年生と一緒に点字の読み方を教わったり、実際に道具を使って点字を打ったりしました。アイマスクをつけて、紙に文字を書いたり、封筒にのり付けしたりも体験しました。目が見えること見えないことについて考えさせられた時間となりました。帰る際、盲導犬のバレリーが階段の手前で止まり、目が不自由な方を安全に誘導している姿を見て、「すごい！」と驚きの声があがっていました。



## 租税教室 6年



税理士の大塩俊明さんを招いて税に関するお話をさせていただきました。最初に税金の仕組みがある街とない街のイラストを比べてどこが違うかを考えました。税のない街のイラストは、街にゴミがあふれていたり、犯罪が起っていたり、学校がなかったり…。税金があるのは、「豊かな生活のため」「健康に生きるため」「文化的にくらせるように」ということを、クイズ形式で分かりやすく教えていただきました。自分たちが使っている教科書や机など身の回りにあるたくさんのものが税金でまかなわれています。大切に使いしていきたいですね。

## おいしいカニをありがとう！！



カニ給食が12/7(火)にありました！配膳をしている給食当番さんもうれしそうにお皿にカニをのせていました。たくさんの報道陣がかけつけて取材を行われました。インタビューを受けた人もたくさんいましたね。みなさんのコメントで橋立のカニのおいしさが伝わったと思います！！



\*\*\*\*子どもたちのお礼文から\*\*\*\*

- むちゅうでたべて手がかゆくなったけど、おいしかった。かにをむくのがむずかしかった。ひさしぶりでおいしかった。よういしてくれてありがとう。(1年女子)
- かに、上手にむくことができました。ずわいがにのメスをとってきてくれてありがとうございます。とてもおいしかったよ。これからもお仕事がんばってください(2年男子)
- 今日はおいしいかにをくださってありがとうございます。家で食べたときよりも、もっとおいしかったです。来年も楽しみにしています。(3年男子)
- 今日かにを食べれてよかったです。むずかしかったので表面をはしでわかりました。たまごもすごくおいしかったです。楽しい給食になりました。みなさんありがとうございます。(4年男子)
- おいしいカニを届けてくれたありがとうございます。カニを食べるのは5年目となりますが、変わらずとてもおいしいです。でもこんなにおいしいカニが少なくなっているなんて悔しいです。(5年女子)
- 今日おいしカニをありがとうございました。なかなか食べるのでできないカニを食べることができてうれしかったです。みをとるのはむずかしかったけど、なかはすごくおいしかったです。本当にりっぱなカニをありがとうございました。(6年女子)

## \*\*\*お知らせ\*\*\*

●級外の薬司由香里先生が12/14(火)から産前休暇となりました。1年～6年の様々な授業にておられました。2月にお子さんが生まれる予定です！代わりの先生は1月から来られます。

●北陸朝日放送(HAB)の番組「グッドニュース大賞」の中で、本校の「かに給食」の様子が2分ほど放映されるそうです。放送時間は12/25(土)14時からの番組です。



## \*\*\*今後の主な予定\*\*\*

- 1月11日(火) 始業式 書初め大会 給食なし
- 12日(水) 身体計測 給食開始  
学校公開～14日
- 15日(土) 市書初め展～16日
- 17日(月) 薬物乱用防止教室6年
- 19日(水) 学校保健委員会
- 21日(金) 英語検定 縄跳び週間～2/12
- 24日(月) ふるさと学習6年雪の科学館
- 25日(火) ふるさと学習4年九谷焼武術管
- 26日(水) 授業参観5限 教育講演会6限
- 28日(金) ふるさと学習 かもいけ観察館
- ※ふれあい展1/28～30